

Informe de Mercado

Los mercados de los aceites vegetales más importantes han experimentado un importante aumento en los últimos días, debido principalmente a la evolución del sector del aceite de palma. La producción inusualmente baja para esta época del año y el aumento previsto de las cuotas de mezcla en Indonesia han hecho que los niveles de precios hayan aumentado aproximadamente un 5% tan solo en los últimos días.

Aceite de Girasol

También en este caso los precios han aumentado considerablemente. La menor disponibilidad, sobre todo en la región del Mar Negro y en Francia, ha hecho subir los precios. En particular, han aumentado los precios de la calidad rica en ácido oleico. Los agricultores están lanzando al mercado sólo pequeñas cantidades de semillas restantes, lo que ha obligado a muchos proveedores a retirarse del mercado. La prima por la calidad rica en ácido linoleico es excepcionalmente alta, de aproximadamente el 20%.

Aceite de Soja

El aumento significativo de la demanda de aceite de soja debido al aumento de los precios del aceite de palma también ha hecho subir los niveles de precios en este mercado. Muchos procesadores ya no ofrecen cantidades para fechas de entrega cercanas y las cantidades restantes solo se ofrecen con las primas correspondientes.

En general, la cosecha de soja estadounidense fue ligeramente inferior a lo esperado originalmente, pero esto se compensará con la próxima cosecha en Sudamérica. La siembra ha avanzado significativamente, especialmente en Brasil, y las condiciones climáticas también son favorables, lo que significa que se puede esperar una buena cosecha.

Aceite de Colza

En los últimos meses se han producido grandes cantidades de aceite de colza. Los precios también han aumentado debido a la evolución del mercado del aceite de palma, pero el aceite de colza sigue teniendo un precio atractivo en comparación con otros aceites. Sin embargo, solo hay pequeñas cantidades disponibles para los próximos meses hasta junio, lo que se espera que también haga subir los precios.

Aceite de Oliva

A pesar de las inundaciones en algunas partes de España, las precipitaciones en Andalucía han sido favorables hasta ahora y no han causado grandes daños a la cosecha actual. Han mejorado el ánimo entre las cooperativas y se han revisado al alza las expectativas de cosecha. Los expertos creen que es posible una producción total de más de 1,5 millones de toneladas de aceite de oliva en España, lo que casi duplicaría la producción del año pasado. Los precios para las entregas en el nuevo año ya han bajado significativamente, pero las entregas puntuales (noviembre) todavía están sujetas a una prima significativa.

Sin embargo, todavía es demasiado pronto para proporcionar una estimación precisa de la cosecha, ya que las lluvias excepcionales aún no han disminuido y aún podrían causar daños a los cultivos. Tampoco es posible decir mucho sobre la calidad de los aceites de la nueva cosecha. Actualmente,

las altas temperaturas combinadas con una alta humedad podrían, en última instancia, pueden tener un efecto negativo en las cualidades sensoriales de los aceites que se están produciendo (fermentación).

Producción propia de Gustav Heess en USA

Aceite de Almendras

El otoño está llegando a California. El clima se está volviendo más fresco y las hojas están comenzando a caer. Los agricultores aprovecharán este tiempo para fertilizar y preparar los huertos para la temporada de inactividad. Durante la cosecha, el clima más cálido permitió que las nueces se secaran y comenzaran a procesarse mucho más rápido. En las próximas semanas, cuando finalice el procesamiento, sabremos si la estimación objetiva de 2.8 mil millones de libras era correcta.

Aceite de Pistacho

La cosecha de pistachos también está llegando a su fin. Se han recolectado 400 millones de kilos de cosecha y quedan 84 millones de kilos de la cosecha anterior. Esto deja solo 500 millones de kilos disponibles, lo que representa un descenso del 32 % con respecto a esta misma fecha el año pasado. Esto era de esperar, ya que los pistachos de California están en su año de descanso del ciclo de 2 años.

Aceite de Nuez

La Comisión de Nueces de California ha proporcionado una actualización de mitad de cosecha sobre la cosecha de nueces de 2024. Dado que la cosecha avanza sin problemas, la comisión dijo que está emocionada de compartir algunos avances positivos. Si bien las variedades tempranas de nueces de California están a punto de completarse, la variedad Chandler desarrollada en California está en el pico de la cosecha y la industria está satisfecha con la calidad de la cosecha de este año. Los informes indican que la cosecha de nueces resistió bien las temperaturas del verano, que fueron menos severas que las temperaturas observadas en 2022. La variedad Chandler, que representa más del 65% de la superficie de la industria de California, muestra "un color y una condición excelentes", dijo la comisión en un comunicado.

Aceite de Avellanas

La cosecha de avellanas de Oregón finalmente está llegando a su fin. La cosecha llegó aproximadamente dos semanas antes y la mitad de la cosecha se recolectó el 1 de octubre. Los primeros indicios muestran un tamaño de nuez superior a la media y una cosecha de buena calidad. La calidad de las avellanas europeas es mala este año, por lo que el único lugar donde conseguir avellanas de alta calidad actualmente es Oregón.